

# 県婦連事務局だより1号

6/2令和4年度

令和4年度総会

(発行香川県婦連事務局)

梅雨の候、会員の皆さんにおかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、香川県婦人団体連絡協議会事務局にご理解ご協力いただきありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、世の中が大きく変わってまいりました。新しい生活様式にも慣れて、街中のマスク姿が当たり前になってきましたが、この夏は熱中症予防の観点からマスク使用に関していろいろな意見が出ているようです。世界情勢もロシアや中国、北朝鮮の独裁政権に翻弄され、痛ましい出来事が次々と起こり、心が落ち着きませんね。

5月19日(木) 13:30

3年ぶりに香川県婦人団体連絡協議会総会が開催されました。開会行事と感謝状贈呈式、そして総会が行われました。野田会長のあいさつ、4名の来賓の皆様方からごあいさつを頂きましたが、それぞれのお立場からのお言葉、大変心にしました。香川県警察の本部長をお招きするのは初めてですが、見守り隊と各郡市の警署との関係を考えて大事なことだと思いました。総会での知事感謝状贈呈式も初めてですが、頂けた高岡は大変ありがたかったです。

総会の議案もすべてとおり、一生懸命総会資料を作成した事務局としては、ほっとしました。新役員も決まり、4年度が出発しました。

続いて、香川県婦人団体連絡協議会会長感謝状贈呈式が執り行われました。木村イツ子様(さぬき市長)、高井幸子様(高松市三谷地区会長)、爲廣幸子様(琴平町会長)、木下恵子様(坂出市王越地区会長)の4名の方が授与されました。4名を代表して、高井さんがお礼の言葉を述べられました。



今年の事務局は事務局長と秋山事務局員で任務を遂行させていただきます。宜しくお願いします。